



Boletín del MSC Diciembre 2016

Index:

1. Actualización de los procesos del CSA:

- Contribuciones del MSC a la Reunión del Grupo Asesor y de la Mesa del 29 de noviembre
- Resultados del Ejercicio de clasificación del PTPA del CSA
- Contribución del Grupo de trabajo sobre Nutrición al Borrador Cero del Informe del GANESAN sobre Sistemas alimentarios y Nutrición
- Proceso de selección del MSC para el nuevo Comité Directivo del GANESAN en 2017
- Evento sobre el Derecho a la Alimentación de Enero 2017
- Estrategia de seguimiento del Grupo de Trabajo del MSC sobre la vinculación de los productores a pequeña escala con los mercados
- Resultados del CSA del GTCA sobre Urbanización y Transformación Rural del 2 de diciembre
- Resultados del CSA del GTCA sobre MEM del 30 de noviembre
- Actualización del calendario de reuniones del CSA para 2017

2. Actualización de los procesos internos del MSC:

- Llamado abierto a unirse al Grupo de Trabajo del MSC sobre Mujeres

Les deseamos
un 2017
lleno de
maravillosos
sucesos !



1. ACTUALIZACIÓN DE LOS PROCESOS DEL CSA

Contribuciones del MSC a la Reunión del Grupo Asesor y de la Mesa del 29 de noviembre

En este [enlace](#) encontrarán las Contribuciones del MSC a la reunión conjunta del Grupo Asesor y de la Mesa del CSA que tuvo lugar el 29 de noviembre 2016. Los resultados del CSA todavía no han sido circulados.

Resultados del Ejercicio de clasificación del PTPA del CSA

La Secretaría del CSA ha enviado los resultados del ejercicio de clasificación del PTPA, y estamos felices de poderles informar que Agroecología ha sido la primera clasificada en la sección de Informes del GANESAN para 2019. Desafortunadamente los temas sobre Concentración de mercados y Trabajadores de las plantaciones no obtuvieron una puntuación alta en la categoría de los flujos del trabajo del CSA, donde el tema más votado fue “Implicar, contratar y mantener los jóvenes en la agricultura”. Encuentran la lista completa de los temas propuestos y los respectivos resultados de puntuación [aquí](#).

Contribución del Grupo de trabajo sobre Nutrición al Borrador Cero del Informe del GANESAN sobre Sistemas alimentarios y Nutrición

En este enlace encuentran los comentarios sometidos por el Grupo de Trabajo del MSC sobre Nutrición al Borrador Cero del Informe del GANESAN sobre Sistemas alimentarios y nutrición (*disponibles solo en inglés*).

Proceso de selección del MSC para el nuevo Comité Directivo del GANESAN en 2017

El Comité Directivo del Grupo de Alto Nivel de Expertos del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial (CSA) deberá ser renovado durante el 2017, por un período de dos años a partir del final de la 44ª sesión del CSA (13 de octubre de 2017) hasta el final de la 46ª sesión del CSA (2019). Se ha abierto por lo tanto un [llamado para nominaciones](#) hasta el 31 de enero. El MSC puede enviar sus nominaciones de manera colectiva o como organizaciones de la sociedad civil individuales. Lo que se sugiere es recoger propuestas para nominaciones por parte del MSC, utilizando [los Criterios para la selección de nominaciones del MSC](#) para el Comité Ejecutivo del GANESAN. Incluye los criterios formales establecidos por el mismo GANESAN y criterios adicionales para los candidatos a proponer por parte del MSC. La fecha tope para las nominaciones es el 31 de enero 2017; para nuestra recolección interna de nominaciones, sugerimos como fecha tope el 20 de enero.



Evento sobre el Derecho a la Alimentación de Enero 2017

El 24 de enero el MSC ha organizado conjuntamente con la Representación Permanente de Noruega en Roma, en colaboración con las Representaciones Permanentes de Brasil, Suráfrica y Suiza un evento titulado: “ El derecho a una alimentación adecuada. Promover la rendición de cuentas relativa a las medidas de seguridad alimentaria a las personas más afectadas por la inseguridad alimentaria y la malnutrición. En este enlace encuentran más informaciones, incluido el borrador del orden del día y el volante.

Estrategia de seguimiento del Grupo de Trabajo del MSC sobre la vinculación de los productores a pequeña escala con los mercados

El Grupo de trabajo del MSC sobre la Vinculación de los productores a pequeña escala con los mercados ha enviado un llamado para promover una estrategia de seguimiento sobre el uso y aplicación de la Recomendación sobre políticas del CSA: “Vincular los productores a pequeña escala con los mercados”. Encuentran más informaciones [aquí](#).

Resultados del CSA del GTCA sobre Urbanización y Transformación Rural del 2 de diciembre

En este [enlace](#) encuentran los Resultados del GTCA sobre Urbanización y Transformación Rural que tuvo lugar el 2 de Diciembre así como la [propuesta de proceso revisada](#). (*disponibles solo en inglés*).

Resultados del CSA del GTCA sobre MEM del 30 de noviembre

En este [enlace](#) encuentra los Resultados del GTCA del CSA sobre el Marco Estratégico Mundial que tuvo lugar el 30 de noviembre 2016.

Actualización del calendario del CSA para 2017

En esta sección de la pagina web del MSC encuentran las [actualizaciones del calendario](#) de actividades inter-sesiones del CSA. Los cambios mas relevantes afectan los meses de febrero, marzo y junio 2017.

2. PROCESOS INTERNOS DEL MSC

Llamado abierto a unirse al Grupo de Trabajo del MSC sobre las Mujeres

El MSC renueva su llamado abierto a todas las organizaciones participantes que quieran juntarse al Grupo de trabajo sobre Mujeres que estará comprometido activamente en el proceso del CSA sobre “Empoderamiento de las Mujeres” a lo largo de 2017. Los coordinadores del GT son las componentes del Comité de Coordinación del MSC del Sector de las Mujeres, Sophie Ogutu Dwollar, Marcha Mundial de las Mujeres (Kenia) y Emily Cahilog, Alianza Internacional de Mujeres (Filipinas). Para juntarse al Grupo de trabajo escriban a la Secretaria del MSC enviando su nombre, el nombre de su organización y su país, a la siguiente dirección de correo electrónico: cso4cfs@gmail.com

